
le jeudi 6 janvier     

 

des personnes accompagnées 

 

Danièle Maxence Christine Lionel Alain et Claude 

  

par le service d’accompagnement ou accueillies à la résidence adaptée 

 

ont témoigné 

 

témoigner veut dire expliquer 

 

de leurs vies quotidiennes    

 

auprès des étudiants 

 

de première année   

 

à l’IRTS site côte d’Opale 

 

situé à Etaples  

 

l’IRTS est une école 

 

qui forme des éducateurs  

 

les étudiants ont 

  

posé des questions 

 

et échanger  

 



 

ce moment  

 

a été positif  

 

tant pour les étudiants  

 

que pour les personnes accompagnées 

 

 

 


